

KABAR TERBARU

Polda NTB dan Korem 162/WB Bahas Rencana Olahraga Bersama Sambut HUT Bhayangkara ke 77

Syafruddin Adi - NTB.KABARTERBARU.CO.ID

May 19, 2023 - 22:20



Polda NTB dan Korem 162/WB Bahas Rencana Olahraga Bersama Sambut HUT Bhayangkara ke 77, (19/05/2023)

Mataram NTB - Kepala Biro SDM Polda NTB Kombespol Boro Windu Danandito, S.I.K., M.A.P., Mewakili Kepala Kepolisian Daerah (Kapolda) NTB Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto melaksanakan kunjungan Sillaturahmi Sinergitas TNI Polri ke Markas Komando (Mako) Yonif 742/SWY Korem 162/WB, (19/05/2023).

Kedatangan Karo SDM Polda NTB beserta rombongan di terima langsung oleh Kasi Pers Kasrem Korem 162/WB Kolonel Inf. Arif Munawar SE., MM., di ruang Rapat Mako Yonif 742/SWY.

Kehadiran rombongan Polda NTB Ke Korem 162/WB disamping menjalin Silaturahmi dalam rangka mempererat dan memperkuat Sinergitas juga membahas terkait rencana pelaksanaan kegiatan Olahraga Bersama dan Bakti sosial memperingati HUT Bhayangkara ke 77 tahun 2023.

Dalam keterangannya pada pertemuan silaturahmi tersebut, Karo SDM Polda NTB Kombespol Boro Windu Danandito, S.I.K., M.A.P., menyampaikan terimakasih kepada Danrem 162/WB melalui Kasi Pers Kasrem Korem 162/WB Kolonel Inf. Arif Munawar SE., MM., atas penyambutan dan penerimaan yang diberikan keluarga besar Korem 162/WB kepada rombongan Keluarga besar Polda NTB.

Ia menjelaskan bahwa maksud dan tujuan kedatangan selain Silaturahmi juga membicarakan sehubungan dengan rencana Olahraga Bersama yang akan diselenggarakan pada 30 Mei 2023 mendatang yang akan di selenggarakan di Lapangan Yonif 742/SWY Gebang.

Kegiatan dimaksud sebagai tindak lanjut ST Kapolri nomor 1001 tertanggal 15 Mei 2023 Sehubungan dengan Kegiatan Olahraga bersama dengan tema "Olahraga Bersama Kita Tingkatkan Sinergitas TNI - Polri untuk mewujudkan Kondusifitas Kamdagri dalam mengawal tahun Politik 2024".



"Jadi sesuai jukrah tersebut bahwa pelaksanaan Olahraga bersama dilaksanakan akhir Mei 2023 di Mako TNI dan awal Bulan Juni 2023 nanti dilaksanakan kembali di Mapolda NTB atau di Mapolres Jajaran,"ucapnya.

Pada kesempatan itu Karo SDM menjelaskan pula bahwa kegiatan Olahraga bersama tersebut akan dirangkaikan dengan Kegiatan bakti Sosial dengan sasaran Purnawirawan atau Pensiunan TNI Polri dan masyarakat sekitar.

Disamping itu ada bakti kesehatan kepada Keluarga besar TNI Polri dan masyarakat sekitar, yang terakhir akan ada pelayanan dari kepolisian berupa SIM

keliling kepada Keluarga besar TNI Polri dan masyarakat sekitar.

"Semoga apa yang kita rencanakan ini akan berjalan sesuai harapan dan tujuan kita bersama,"tutup Karo SDM Polda NTB.

Sementara itu Kasi Pers Kasrem Korem 162/WB Kolonel Inf. Arif Munawar SE., MM.,menyampaikan ucapan terimakasih atas kesediaan rombongan Polda NTB mengunjungi tempatnya dalam rangka Silaturahmi dan membahas rencana kegiatan yang akan kita laksanakan bersama.

Dalam keterangannya, atas nama Korem 162/WB menyambut baik dan menyatakan kesediaannya dalam rangka mensukseskan pelaksanaan Olahraga bersama yang dirangkaikan dengan kegiatan Bakti sosial menyambut HUT Bhayangkara ke 77 tahun 2023.

"Sekali lagi ucapan terimakasih kami sampaikan, atas nama Keluarga besar Korem162/WB mohon maaf jika ada kata atau tingkah laku yang kurang berkenan dalam sambutan ini, Kami mohon maaf yang sebesar-besarnya,"tilutup Kasipers Kasrem KOREM 162/WB.

Hadir Pada pertemuan tersebut Karo SDM Polda NTB, Kasipers Kasrem KOREM 162/WB, Dandim 1606/Mataram, Kabag Binkar Ro SDM Polda NTB, Danyonif 642/SWY, Danden Pom AD Mataram, Pasi Intel Lanal Mataram, Pasi Intel Lanud ZAM, KabagOps Polresta Mataram serta Kasubag Rohjashor Ro SDM Polda NTB.(Adb)